

Fecha	Sección	Página
30.10.2016	Nacional	6

RAFAEL HERNÁNDEZ (PRD) RECONOCE AVANCES PERO CRITICA FALTA DE INFORMACIÓN FINANCIERA

Diputados visitan obras del nuevo aeropuerto; exigen transparencia

[MARCO CAMPILLO]

■ Para los diputados integrantes de la Comisión Especial que da seguimiento a las obras del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, es indispensable que haya transparencia absoluta en la información sobre esta magna obra.

Luego de un recorrido que encabezó su presidente, el diputado del PRD, Rafael Hernández Soriano, el legislador reconoció que hay avances importantes en la obra; sin embargo, aseguró que no existe toda la información necesaria y que "es primordial que se transparente".

Federico Patiño, director del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM), llevó por los terrenos del ex vaso de Texcoco a diputados federales del PRD. PAN, PRI y Morena para que conocieran los avances de las obras en las 4 mil 431 hectáreas donde estará la terminal, que iniciará operaciones en 2020.

El legislador del Sol Azteca dijo que la comisión que encabeza debe estar muy pendiente del aspecto financiero de la obra, porque si bien el 40 por ciento del dinero para su construcción es público, el 60 por ciento se capitaliza a través de la banca internacional.

Patiño pidió al GACM que informe sobre la colocación de bonos que ha hecho para financiarse.



Página 1 de 1 \$ 12707.00 Tam: 97 cm2

205.